



Das Gamer-Notebook der HI-TECH Klasse

Mit dem neu auf den Markt gebrachten [HALO 4](#) hat HI-TECH ein Notebook ins Sortiment aufgenommen, das **Gamern das richtige Werkzeug für den heißen Spieleherbst** bietet - es sei hier kurz auf die kommenden Veröffentlichungen von F1 2011: 23.09.2011, FIFA 12 und Pro Evo Soccer 2012: 29.09.2011, Battlefield 3: 27.10.2011 und Call of Duty: 8.11.2011 hingewiesen. Neben **zwei GTX 560M** hat dieses auch eine SSD als Systemplatte zu bieten. Dementsprechend kann man sich auf eine rasante Gesamtpformance des Systems gefasst machen. Zu einem fairen Preis von Euro 2990 kann man in die HI-TECH Klasse aufsteigen!



Leistungsfähig und hochwertig

HI-TECH hat mit dem [HALO 4](#) ein qualitativ hochwertiges und enorm leistungsfähiges Gaming-Notebook im Programm. HI-TECH bietet ein mobiles Gerät, das neben **zwei schnellen GTX 560M GPUs** auch eine **OCZ SSD 120GB Vertex 2 Extended** verbaut hat, die zweifelsfrei zu den schnellsten derzeit erhältlichen SSDs zählt. Durch diese zwei Grafikkarten kann Gamern eine High-End Grafik bieten, die bis dato nur PC-Usern vorbehalten war und die Leistung im Spielbereich nahezu verdoppeln kann!

Das hochwertige 18.4 Zoll große Display ist ein weiterer Leckerbissen. Mit diesem extragroßen Display ist es möglich, Notebook-Gamern jenen Komfort zu bieten, den sie vom PC gewohnt sind. Gepaart mit einer Auflösung von 1920 x 1080 Pixeln, dem Nonglare-Display, einem sehr guten Kontrast, einer guten Helligkeit sowie einer sehr guten Schwarzdarstellung ergibt sich eine perfekte Mischung. Die Tastatur wurde sehr sauber und fein verarbeitet.

Maximal im Vergleich zur Konkurrenz

Ausgestattet mit einer **INTEL Core i7 2920XM Quad-Core-CPU** mit acht Threads und einer Taktfrequenz von bis zu **3.5 GHz pro Kern** den zwei NVIDIA GTX 560M Grafikkchips, verfügt das HALO 4 über maximale Leistung.

Wer auf der Suche nach einem Gaming-Notebook mit wirklicher Power unter der Haube ist und nebenbei auch gleich ein System mit SSD erwerben möchte, dem sei das [HALO 4](#) wärmstens empfohlen.

Über [HI-TECH](#):

Seit 25 Jahren zählt HI-TECH - der Spezialist für Hochleistungs-PCs zu den führenden Anbietern von High-Performance Desktops, Notebooks und Workstations für Privat- und Geschäftskunden. HI-TECH hat sich mittlerweile in den Bereichen Videoschnitt und Gaming einen außerordentlich guten Ruf erarbeitet und sich als Geheimtipp im gesamten europäischen Raum etabliert.

Für Rückfragen:

Mag. Thomas Hauzeneder
Kommunikation und Marketing
Hi-Tech - Der Spezialist für Hochleistungs-PCs
Unionstrasse 63
A-4020 Linz
Tel.: +43/732/66695030
E-Mail: thomas.hauzeneder@hi-tech.at